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orÇaMeNto: funcional Programática 700201.22.662.1528.7728; ele-
mento de despesa: 449052; fonte: 01501000061 e 02501000061.
valor global: r$ 7.050,00 (sete mil e cinquenta reais).
fUNdaMeNto legal: artigo 29, ii, da lei nº 13.303/16 e regulamento 
interno de licitações e contratos rilc/codec.
jUstificativa: anexa nos autos dos Processos nº 2023/1223685.
ediMar de soUza goNÇalves – PresideNte eM exercÍcio | codec.

Protocolo: 1048747

.

.

SuPRiMENto DE fuNDo
.

PoRtARiA Nº 040/2024 – RH/DAf
o Presidente da companhia de desenvolvimento econômico do Pará – co-
dec, no uso das atribuições legais que lhe confere o estatuto e, coNside-
raNdo os termos do processo: 2024/255711, r e s o l v e:
i - coNceder ao funcionário lUciaNo da silva foNtes, matrícula 
57215598/3, assessor jurídico, a importância de r$ 926,00(novecentos 
e vinte e seis reais), a fim de cobrir despesas de pronto pagamento, a ser 
aplicado de acordo com a classificação orçamentária abaixo:

Natureza de despesa:
339039 - serviço de terceiros P. jurídica

valor:
r$ 926,00

ii - o período de aplicação do suprimento ora determinado deverá ser de 
60 (sessenta) dias, a contar da data da emissão da ordem bancária e, 
para a prestação de contas, 15 (quinze) dias após o término da referida 
aplicação.
registre-se, publique-se e cumpra-se. belém, 07 de março de 2024.
ediMar de soUza goNÇalves - Presidente em exercício

Protocolo: 1048674

.

.

DiÁRiA
.

 PoRtARiA Nº 042/2024 – RH/DAf
o Presidente da companhia de desenvolvimento econômico do Pará – co-
dec, no uso das atribuições legais que lhe confere o estatuto e,
coNsideraNdo os termos do Processo nº 2024/228449 r e s o l v e:
coNceder diárias conforme abaixo:
colaborador: tarcYa cristiNY aMoriM MoNteiro , matrícula: 
57222769/2 , ocupante do cargo de assessor de comunicação
objetivo: Para acompanhar a “delegação chinesa de zhuhai”, apoiada 
pela codec, a convite da secretária de Planejamento do Município de Pa-
ragominas para realização de cobertura da matéria
destiNo: ParagoMiNas
PerÍodo : 01/03/2024
qtde: ½ diária
registre-se, publique-se e cumpra-se. belém, 07 de março de 2024
ediMar de soUza goNÇalves - Presidente em exercício

Protocolo: 1048817

.

.

outRAS MAtéRiAS
.

AtA DA REuNião Do coNSELHo fiScAL DA coMPANHiA DE 
DESENvoLviMENto EcoNôMico Do PARÁ - coDEc, cNPJ N.º 
05.416.839/0001-29 NiRE N.º 15 3 0000682 1, REALizADA EM 
23.02.2024. aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 
vinte e quatro, às 09 horas, os membros do conselho fiscal da coMPaNHia 
de deseNvolviMeNto ecoNôMico do Pará - codec, inscrita no ca-
dastro Nacional de Pessoa jurídica – cNPj (Mf) sob o nº 05.416.839/0001-
29, com sede nesta capital, à avenida Nossa senhora de Nazaré, nº 1297, 
bairro: Nazaré, ceP: 66.035-145, reuniram-se na sala de reunião da sede 
da codec para deliberar sobre os itens da coNvocaÇÃo Nº 01/2024. 
estiveram presentes pela codec, o diretor administrativo e financeiro 
josÉ artUr toUriNHo, juntamente com a gerente de contabilidade da 
companhia, rosa costa, e, ainda, a assessora administrativa jUliaNa 
PaNtoja, quem atuará como secretária desta reunião. do conselho fiscal, 
compareceram a sra. aNa Maria saNtiago Pereira rodrigUes e o sr. 
JOSÉ ROBERTO OLIVEIRA DE LIMA, ausente justificadamente o Sr. ROS-
sieli soares da silva. iniciada a reunião, com a palavra ao diretor ad-
ministrativo e financeiro, artur tourinho. apresentada a pauta, contendo o 
item: item 1 – análise dos balanços do ano de 2023, o diretor administra-
tivo e financeiro, artur tourinho, cumprimentou a todos, informando que 
para apresentação do resultado do exercício findo, passaria a palavra à Ge-
rente de Contabilidade para que que fizesse explanação sobre as demons-
trações contábeis de 2023 e o resultado do exercício. a contadora iniciou 
o trabalho com a apresentação do balanço patrimonial, esclarecendo-se 
pontos relevantes como: demonstração dos ativos circulantes e não circu-
lantes; destaque no aumento do número de imóveis disponíveis à venda; 
impacto financeiro advindo de despesas com indenização de superficiários; 
situação do passivo; a variação do patrimônio líquido; detalhamento das 
receitas e suas variações em relação ao ano de 2022; a situação econômica 
e financeira; análise das principais demonstrações (D.F.C; D.L.P.A; D.R.A); 
destinação de lucros. Na sequência, o conselheiro josé roberto oliveira de 
lima, solicitou complementações das informações constantes do relatório 
de auditoria no que tange o valores previstos como possível despesa da 
companhia, advindos de um processo judicial, sobre as quais a gerente de 
contabilidade e assessora da daf esclarecem que se trata de um processo 
judicial muito antigo, datando do ano de 1984, relacionado à desapropria-

ção de uma área localizada no distrito industrial de barcarena que, apesar 
de ter transitado em julgado, por se tratar de processo que registra moeda 
já extinta, gerou dúvida razoável quanto ao valor para fins de registro, 
sobretudo em razão do processo judicial não ter adentrado na fase de liqui-
dação, não sendo possível realizar o registro até o final do exercício 2023. 
diante dos esclarecimentos apresentados, incluindo a apresentação das 
notas jurídicas explicativas, os conselheiros presentes aProvaraM as de-
monstrações contábeis apresentadas, compostas pelo balanço patrimonial, 
demonstração de resultado do exercício, demonstração das Mutações de 
Patrimônio líquido demonstrações de fluxo de caixa, Notas explicativas da 
contabilidade e Notas explicativas jurídicas. Nada mais havendo a tratar, a 
sessão foi suspensa pelo tempo necessário à lavratura da ata, sendo de-
pois lida aprovada e assinada pelos membros do conselho fiscal presentes, 
por fim, por mim, Juliana Pantoja, que atuei como secretária desta reunião, 
encerrando-se nesta oportunidade a sessão. juliana Pantoja - secretária; 
ana Maria santiago Pereira rodrigues - conselheira fiscal; josé roberto 
oliveira de lima - conselheiro fiscal; lutfala de castro bitar - Presidente; 
josé artur tourinho - diretor administrativo e financeiro – daf; rosa costa 
- gerente contábil e financeira. belém, 23 de fevereiro de 2024.

Protocolo: 1048866
AtA DE REuNião Do coNSELHo DE ADMiNiStRAção DA coMPA-
NHiA DE DESENvoLviMENto EcoNôMico Do PARÁ - coDEc, cNPj 
Nº 05.416.839/0001-29, Nire Nº 1530000682 1, realizada eM 
27.02.2024. aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 
vinte e quatro, às 08h 30 min, os membros do conselho de administração 
da coMPaNHia de deseNvolviMeNto ecoNôMico do Pará - codec, 
inscrita no cadastro Nacional de Pessoa jurídica – cNPj (Mf) sob o nº 
05.416.839/0001-29, com sede nesta capital, sito à avenida Nossa senho-
ra de Nazaré, nº 1297, bairro: Nazaré, ceP: 66.035-145, reuniram-se na 
sala de reuniões da sede da companhia, para deliberar sobre os itens da 
coNvocaÇÃo realizada previamente. PreseNÇa/qUorUM: Presentes, os 
seguintes membros do conselho de administração: Presidente: lUtfala 
de castro bitar; Membros: ediMar goNÇalves, elizabete Maria 
PiNHeiro grUNvald, joÃo PaUlo MeNdes Neto, PoliaNa beNtes de 
alMeida e daNiela dias Kress, constituindo o quórum mínimo exigido. 
Ausência justificada dos Conselheiros ANTONIO DE PÁDUA RODRIGUES 
filHo, PaUlo sÉrgio fadUl Neves, jaiMe soares, rUbeNs da costa 
MagNo jUNior e Marcello silva do aMaral brito.  Presentes ainda 
josÉ artUr gUedes toUriNHo, diretor administrativo e financeiro, jU-
liaNa PaNtoja, assessora da diretoria administrativa e financeira e 
rosa costa, gerente contábil da codec. Mesa: o Presidente do conse-
lho, lUtfala bitar, assumiu a presidência dos trabalhos e solicitou a mim 
ediMar goNÇalves, para atuar como secretário. PaUta: iteM 1. Mani-
festação sobre o relatório integrado da administração (ria); iteM 2. opi-
nar sobre as demonstrações contábeis da companhia, do exercício de 
2023; iteM 3. apreciação da proposta de reajuste dos valores de diárias 
da companhia; iteM 4. o que ocorrer. foi solicitado pelo Presidente da 
companhia a inversão da Pauta para que a mesma fosse iniciada pelo item 
3, aprovada pelos membros presentes: deliberaÇÕes: iteM 3. aPrecia-
ÇÃo da ProPosta de reajUste dos valores de diárias da coMPa-
NHia – o Presidente do conselho, lutfala bitar, solicitou a apreciação do 
item considerando que as diárias permanecem com os mesmo valores des-
de o ano de 2018 e solicitou que o conselheiro edimar gonçalves esclare-
cesse a proposta da diretoria administrativa, o qual argumentou que con-
siderando que a resolução nº 002/2018, que regulamenta a concessão e 
pagamento das diárias de viagem aos empregados, diretoria executiva, 
conselheiros de administração e fiscal e colaboradores eventuais desta 
codec apresentam-se defasados. e, com vistas a garantir que os colabo-
radores tenham condições adequadas durante suas viagens, para fazer 
frente às despesas dela decorrentes, ponderando o aumento nos custos de 
hospedagem, alimentação e transporte sugerir o reajuste dos valores das 
diárias com base no Índice Nacional de Preços ao consumidor amplo – 
iPca, apurado no período de 08/2018 a 12/2023, com arredondamento 
para facilitar o cálculo do pagamento, demonstrando-se a proposição e 
considerando o comparativo entre o valor atualmente pago e o valor rea-
justado, propondo-se os seguintes valores para atualização das diárias: 
Para os locais do tipo “a” previstos no regulamento de diárias, o valor para  
Presidente/diretores e conselheiros será de r$ 335,00 (trezentos e trinta 
e cinco reais) e para empregados e colaboradores eventuais será de r$ 
268,00 (duzentos e sessenta e oito reais); Para os locais do tipo “b e c” 
previstos no regulamento de diárias, o valor para Presidente  /diretores e 
conselheiros será de r$ 468,00 (quatrocentos e sessenta e oito reais) e 
para empregados e colaboradores eventuais será de r$ 401,00 (quatro-
centos e um reais); Para os demais estados previstos no regulamento de 
diárias, o valor para  Presidente  /diretores e conselheiros será de r$ 
602,00 (seiscentos e dois reais) e para empregados e colaboradores even-
tuais será de r$ 535,00 (quinhentos e trinta e cinco reais); as demais di-
árias não tem necessidade de reajustes pois já são estabelecidas em moe-
da estrangeira; a proposta foi aprovada a unanimidade dos presente res-
peitada a sua validade a partir da publicação desta ata. Na sequência to-
mou-se a pauta da convocação pelo iteM 1. aPreciaÇÃo do relatÓrio 
iNtegrado da adMiNistraÇÃo – dr. edimar, passou a palavra a dra. 
juliana Pantoja, que é a responsável direta pela reunião das informações e 
elaboração do referido relatório, a qual esclareceu que este ano foi compi-
lada informações de todas as demais áreas, buscando integrar a participa-
ção de todas as diretorias, cujas informações foram encaminhadas para a 
daf e aportadas no relatório após o minucioso trabalho de organização e 
confecção do mesmo para apresentação de todas as informações relevan-
tes da companhia no ano de 2023, resultando no ria cuja cópia foi previa-
mente disponibilizada a todos os conselheiros; a conselheira elizabete 
parabenizou pelo excelente trabalho de forma especial à diretoria adminis-
trativa, na pessoa da Dra. Juliana elogiando o resultado final do trabalho, 


